



#SÜD 26. Juli 2019

Aktionstage in Hof, Regensburg und Schwandorf

Was bietet sich bei Sommerwetter an? Richtig - unterwegs sein und den Kolleginnen und Kollegen Eis vorbeibringen. Genau das haben wir gemacht. Mit Unterstützung der GUV/Fakulta und dem Fonds soziale Sicherung.



Wir waren in Hof, Regensburg und Schwandorf. Mit viel Eis an Bord des Eisfahrrades und Infos aus erster Hand zu den Themen Tarif, Entgelt, Langzeitkonto, besondere Teilzeit im Alter, dem Fonds soziale Sicherung und der GUV/Fakulta.

Überall war das Interesse groß und überall wurden wir freundlich empfangen. Leider konnten wir nicht alle Standorte bereisen, aber im Herbst steigt die nächste Tour. Dann wahrscheinlich ohne Eis aber wieder mit vielen Infos und einer Überraschung.









Alle Bilder anzeigen »